



La Visita del Padre General a la comunidad de Notre Dame du Marillais

NOTRE DAME DU MARILLAIS, Francia – Acabamos de celebrar en la alegría la fiesta de Notre Dame du Marillais, el domingo 3 de septiembre, con la presidencia de nuestro Superior General, el Padre Luiz Augusto Stefani acompañado de los Padres Marco Pasinato, Francesco, Cyril del Benin, y unos cohermanos del santuario. Al final de la misa, los parroquianos han aprovechado esta buena ocasión para celebrar los jubileos de los Padres René Paul, 50 años de ordenación, y de Ronel Charélus, 25 años. La misa estaba animada por los jóvenes de la Parroquia y, con los niños avanzando en procesión, hemos confiado a María, la nueva administración general.

Notre Dame du Marillais es un lugar importante y simbólico para la misión montfortiana en Francia. La Virgen María apareció en 430 en este lugar en un Leard, un álamo con hojas plateadas, a orilla del Evre, a San Maurille, obispo de Angers, para pedirle, por orden del cielo, celebrar su Natividad. Esta aparición es seguida por el Concilio de Éfeso que proclamaba a María, Madre de Dios, en 431, y la consagración de la Basílica Santa María Mayor en Roma, dedicada a la Virgen María en 432.

Desde el 16 de julio de 1878, los montfortianos están en Le Marillais para responder a las necesidades espirituales de los peregrinos que llegan de todos los rincones de la diócesis, y de todas partes para confiar a María, sus alegrías y sus tristezas, sus esperanzas y sus angustias.

Père Ronel Charélus, smm
Recteur du Sanctuaire Notre Dame du Marillais